



# 童子山だより

## 學校教育目標

「夢に向かって、主体的に学び、

## 心豊かでたくましく生きる児童の育成」

目指す児童像【かしこく】○「い」いつも 学ぼうとする児童  
【たくましく】○「り」りりしく たくましい児童  
【やさしく】○「や」やさしく 助け合う児童

令和5年7月20日  
文責：教頭 No. 5  
Tel 46-2655  
Fax 46-2654



## 夏休みに向けて

事故や大きなけがもなく1学期を無事終えることができました。これも、保護者の皆様の御理解や御協力のおかげと感謝申し上げます。今年度は、新型コロナウイルス感染症の規制緩和に伴い、運動会や水泳の学習、生活科や総合的な学習の時間等で行う行事や各種活動は予定どおり実施することができました。また、学習参観や学年懇談会もコロナ前のように実施することができ、子供たちの学習や生活の様子について直接お知らせすることもできました。

さて、明日からは夏休みです。長期休業になると、生活のリズムが崩れてしまうことが多いので、規則正しい生活（早ね・早起き・朝ごはん）を心掛け、計画的に過ごしてほしいと思います。学校から配布した「夏休みのくらし」を親子で御確認いただき、決まりを守って安全に生活するよう、お声掛けの御協力をお願ひいたします。

子供たち一人一人が充実した38日間の夏休みを過ごし、心も体もしっかりと充電して、8月28日の始業式には全員元気に登校してほしいと思います。

### ＜8月の主な行事＞

日	曜	学校行事等	日	曜	学校行事等
20	日	PTA奉仕作業	30	水	朝会（防災講話）
28	月	第2学期始業式、4時限、下校13:30	31	木	夏休み作品展、フリー参観、SC来校
29	火	身体計測（高）、ALT来校			

一学期がんばったこと 一年 佐藤 航清

ぼくが、一学期にがんばったことは三つあります。

一つ目は、すいえいです。うかぶことをがんばりました。

二つ目は、たいいくです。ソフトボールで。ソフトボールで、とおくにねがることをがんばりました。

三つ目は、どうとくです。ハムスターのきもちをかんがえてどうぶつのいのちをたいせつにしようともいました。

二学期は、かんじをたくさんならうので、かんじをていねいにかくことをがんばりたいです。

一学期がんばったこと

四年 菅原 颯希

ぼくが一学期がんばったことは、三つあります。

一つ目は、運動会です。徒競走で一位になれてよかつたです。紅組には点数で負けたけれど、みんなで協力してがんばれてよかつたです。

二つ目は、「算数です。算数は、わり算のひとつ算でむずかしい計算もありましたが、まちがえずに計算することができるようになります。

三つ目は、蚕のお世話です。蚕は、とても成長するスピードが速くて、あつという間にりっぱなさなぎになりました。蚕のお世話は、たいへんでしたがとても楽しかったです。

二学期にがんばりたいことは、持久走大会に向けて体力をつけることと、新しい勉強をがんばることです。

## ＜引渡し訓練＞



6月28日(水)に引渡し訓練を行いました。今年は、昨年度の反省を踏まえて、チャイルドシートの使用車と使用していない車を分けて誘導し時間短縮を図りました。昨年度よりは素早く、誘導できたかと思います。

万一、有事が発生した場合には、今回の反省を生かし、より安全でスムーズな引き渡しができるようにしていきたいと思います。

訓練に際しましては、御理解と御協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

## ＜防犯教室＞

7月3日(月)に、防犯教室を行いました。今年度は、不審者が学校に入り、職員が警察官が来るまで不審者を児童に近付けないという想定で行いました。児童は、緊急避難行動時の合言葉で、2階の体育館通用口から体育館に避難しました。南三陸警察署の相田様から、子供たちがいつ避難したのかわからないくらい静か移動していくすばらしいとのお褒めの言葉をいただきました。本来は、校地内や校舎内に入れないとすることが重要です。

今年度から、防犯上児童が校庭等に出ていない場合は玄関を施錠することにしております。来校者の皆様には御不便をおかけいたしますが、御理解いただきますようお願いいたします。



## ＜田んぼの生き物学習会 3・4年生参加＞

7月11日(火)に、田んぼの生き物学習会がありました。阿部國博様の紹介でたくさんの講師の方々が来てくださいり、子供たちに田んぼや沼に生息する生き物について分かりやすく教えていただきました。特に、アメリカザリガニなど、外来生物が入谷にはほとんどいないなど、他の町との違いについて教えていただきました。

活動では、東京ダルマガエルやアカハライモリ、ガムシ、ドジョウなど様々な生き物を捕まえて観察しました。特に、ガムシは、卵、幼虫、成虫を捕まえ、成長過程での容姿の違いに驚いていました。また、幼虫がカエルを食べる様子も観察することができました。最後に、四季の里で生き物についての説明をしていただいたり、南三陸米で作ったおにぎりをごちそうになりました。とってもおいしいおにぎりで、子供たちも大喜びでした。



## コミュニティ・スクール活動紹介～1・6年生が行ったリンゴ園での学習から～

7月4日は、阿部博之様のリンゴ園で1年生が摘果作業を行いました。前回見学したときよりもたくさんのリンゴが実りましたが、栄養を集中させるために、1年生はハサミで上手に摘果しました。

そんな摘果されたリンゴや他の果物を有効活用できないかと、7月12日に

6年生は総合的な学習の時間に調べたことや疑問を阿部様に答えてもらいました。

阿部様を始め、地域の方々にたくさん御協力をいただき、1学期の学習を行なうことができましたことに、心から感謝申し上げます。

2学期も引き続き、御協力をお願ひいたします。



## ＜緊急時等の連絡について＞

- 緊急時は、学校(46-2655)に連絡ください。休日や学校に連絡が付かない場合は教頭まで連絡ください。